
Ein herzförmiger Edelstein spiegelt einen hohen emotionalen Wert wider. Das Herz ist der Inbegriff von Liebe 
und Romantik und wird deshalb von vielen als der gefühlvollste Schliff angesehen. 

Unsere Edelstein-Schleifer, sorgen dafür, dass eine schöne und ausbalancierte Form entsteht. Das in den Edelstein 
eindringende Licht wird an der kleinsten Facette gebündelt reflektiert und bringt selbigen zum Strahlen.

A heart-shaped gemstone reflects a high emotional value. The heart is the epitome of love an romance and is 
therefore considered by many to be the most soulful cut. Our gemstone cutters ensure that a beautiful, balanced an 
symmetrical shape is created. The light penetrating the gemstone is concentrated and reflected at the smallest facet 

and makes it shine.
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The Heart

Abbildungen angelehnt an die Originalgrößen. Sondergrößen auf Anfrage. Die Größenangaben können geringfügig abweichen.
Illustrations are based on the original sizes. Special sizes on request. Size indications may deviate slightly.

* Breite / Width

 ab 2 ct

3 ct

4 ct

5 ct

6 ct

8 ct

10 ct

12 ct

b* ~ 7,9 mm

b* ~ 9,1 mm

b* ~ 9,8 mm

b* ~ 10,6 mm

b* ~ 11,5 mm

b* ~ 12,5 mm

b* ~ 13,4 mm

b* ~ 14,3 mm




